

学校：学校としてはそのように捉え、今後も推進していく。

「(3) 授業や行事の様子」について

*まず、校長が資料をもとに説明。次に、副校長がホームページの当該ページを見せながら説明。

八ヶ岳自然教室

委員：このコロナ禍でも、全員で行って無事に帰ってこられたのは何より。

学校：八ヶ岳山荘付近には体調を崩してもすぐに見てもらえる場所がないこともあり、事前の保護者説明会で「くれぐれも体調不良を押して参加させることがないように」お願いしてきたが、各家庭でしっかりと健康観察をしてくれたおかげで遅刻の1人もなく出発し、大きなけがもなく全員で帰ってこられた。ただ、夜、顔を虫に刺されてしまった子がいたので、何かしら打てる対策を山荘の方とも考えている。

学校公開

委員：久しぶりになるのではないか。

学校：約1年ぶりに対面式での学校公開を行った。当日は急な猛暑もあり、各教室の様子を見ると4分の1ずつ分散して授業を見ていただく形にしてよかったと感じている。コロナの状況や暑さのことも考え併せると、コロナ前のような「いつでも、どなたでもどうぞ」という形での公開は、この先当分難しいと考えている。今年度第2回目、9月に予定している学校公開は、「道徳授業地区公開講座」がある。なるべく多くの保護者にお子さんの学級の道徳授業を参観していただきたいが、対面にすると1時間に全保護者を集めなければならなくなる。しかし、さすがに9月でも、そこまで大きくコロナの状況は改善しないだろうから、今のところ、オンラインでの公開を考えている。また、講演会についても、昨年度同様、我々教職員には対面で講演いただき、その様子を動画で見ていただこうと思っている。

委員：学校が言うとおり、人数や広さ、そして暑さのこともあるから、それでいいのではないか。

音楽会

委員：音楽会は？

学校：本校では初開催になる。コロナの状況に左右されないような内容で、「できることを、できる範囲で、できる限り」を念頭に計画・準備中である。

ホームページ

委員：三小のホームページは、よく更新されている。校長先生だけでなく、学年の先生もよく発信している。特に、6年生の先生が頑張っている。

学校：昨年度までは「校長頼み」になっていたので、今年度に入って準備を進め、GW明け辺りから教員からもホームページ上で情報発信してもらうようにした。

委員：校長先生が発信するのと、担任の先生が発信するのとでは目線が違うので、どちらも意義があつていいのではないか。

学校：保護者の方々にも、そのように受け止めてもらえたならありがたい。閲覧数は、昨年度まででも市内ではかなり多い方だったが、リニューアル後はさらに上がっているので、励みになる。

委員：情報発信の中でも、写真の載せ方は個人情報保護の観点から、難しい面もあるのではないか。

学校：その通りである。年度当初、全家庭に掲載確認の書類を提出していただき、それを一覧表にして掲載不許可の児童が載らないようにしている。また、学年・専科ページの写真は、原則、「児童の後ろか

ら」「全体の様子がわかるように」撮影して更新するように校内で確認している。そして、文面も含めて、更新前に必ず管理職のどちらかに見せることにしている。個人情報保護は必須だが、その中でも、教員が頑張ってくれている。

委員：今後も続けていければ、保護者も安心するでしょう。

「(4) 立川市民科の取組」について

*資料をもとに、名称や進捗状況を説明。

委員：名称が面白い。

学校：本校図工専科考案のもの。学校だけでなくこの錦町地域とともに、双方が関わり合いながら持続可能な取組になっていけばありがたい。来週から、6年生の作品とこの資料を貼り紙にしたものも一緒に町内の各店舗に届ける予定である。今年度の1学期に届ける作品は、各店舗の皆さんのが学校に来て選んでいただいた作品なので、作者（今回は6年生）もとても喜んでいる。今後も、学校からの一方向ではなく、地域との双方向でコミュニケーションを取りながらこの企画を進めていきたい。

委員：お店で待っています！

「(5) P T Aから」について

*資料をもとに報告。

学校：今回から毎回、学校運営協議会の場でこのように「P T Aから」という項目を設けて、その学期でのP T Aの動きや学校との連携について、報告をいただくことにした。

委員：この前の運動会のように目にしてわかる部分もあれば、見えづらい部分もあるので、ありがたい。

「(6) その他」について

*立川市教育委員会からの資料と、今後の学校行事予定を確認。

以上。

☆ 欠席した委員1名には、別途、資料を渡して説明を行った。